

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 23 MARS 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## REDDITION DE LA FORTERESSE DE PRZEMYSL PRÉPARATIFS DE GUERRE PAR L'ITALIE

### PRISE DE PRZEMYSL

Chute de la forteresse Autrichienne après un long siège

LA GARNISON DECIMÉE PAR DES SANGLANTE SORTIES, PAR LA FAMINE ET LES OBUS.

LES RUSSES TIENNENT LA CLEF DE L'EMPIRE DE FRANÇOIS-JOSEPH.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Londres, 22 mars. — Le bureau de la presse a reçu ce soir une dépêche de Pétersbourg annonçant la reddition de la forteresse de Przemyśl par la garnison autrichienne et l'occupation de la ville par les troupes russes. Le siège de Przemyśl est une des phases épiques de la guerre européenne, tant que pour sa durée de plusieurs mois que par la défense héroïque opposée par les Autrichiens aux attaques incessantes d'une puissante armée russe.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétersbourg, 22 mars. — Le ministère de la guerre a officiellement publié aujourd'hui un communiqué déclarant que la forteresse de Przemyśl a été prise par l'armée russe. Un Te Deum a été chanté au quartier général de l'armée russe dès que la nouvelle de la victoire fut annoncée. Le czar, le grand duc Nicolas et les membres de l'état-major ont assisté à la cérémonie. Przemyśl, place forte de la province autrichienne de Galicie, était assiégée par les Russes dès le début de la guerre et telle était la vigilance et la ténacité des assiégés que ni le gros de l'armée autrichienne ni des renforts expédiés de l'Allemagne ont réussi à se rendre au secours des assiégés. Ces derniers firent preuve d'un courage remarquable, défendant la forteresse avec la plus grande énergie, faisant de fréquentes sorties et infligeant des pertes énormes à l'ennemi. Mais les Russes sans cesse recevant de nouvelles troupes continuèrent le siège avec acharnement, ils établirent un cordon et serré autour de la forteresse que les convois de vivres destinés aux assiégés étaient invariablement arrêtés. Mais le ravitaillement de la place se faisait par le moyen d'aéroplanes, plusieurs de ces convois furent abattus par les obus des Russes. Ce genre de renouvellement des vivres ne suffisait pas aux besoins de la garnison et de la population civile, un grand nombre de non-combattants n'ayant pas quitté la ville de peur de tomber entre les mains des Russes.

La reddition de la forteresse a été occasionnée par la famine qui menaçait depuis quelque temps, et aussi par les maladies qui décimaient les soldats et les habitants. Przemyśl est considéré la clef de l'empire autrichien et son occupation par l'armée russe lui facilitera l'invasion de l'intérieur de l'empire et la possession de magnifiques champs de blé.

La forteresse est située soixante milles à l'ouest de la ville de Lemberg que les Russes ont capturée à la fin de l'année dernière. La population de Przemyśl est de 50,000 âmes, la plupart de nationalité polonaise. Le dernier effort héroïque de la garnison fut une sortie dans laquelle les Russes firent 6,000 prisonniers après un sanglant combat qui coûta la vie de plus de six mille Autrichiens.

Deux femmes demeurant rue Pocard, à Levallois-Perret, ont réussi à s'échapper au moment où une bombe démolissait leur maison. Deux jeunes gens tombés dans la cave, et couverts par les débris de la maison, étaient

sauvés par les pompiers. Aucune de ces dix personnes n'a été blessée. Découvert par le projecteur du mont Valérien, un des Zeppelins était bombardé par un des canons spéciaux, et s'enfuyait à grande vitesse. En résumé, cette attaque a été repoussée grâce à une organisation parfaite de défense, et si le brouillard n'était dissipé, le travail de nos aviateurs et de nos canons auraient été certainement plus efficace.

Suite 6ème page.

### UN RAID DE ZEPPELINS

Paris et ses environs, bombardés par les pirates de l'air

UN GRAND NOMBRE DE BOMBES, MAIS AUCUN DEGAT SERIEUX.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 22 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui, au sujet du raid des Zeppelins sur la capitale: Le matin du 21 mars, entre 1:15 et 3 heures, quatre Zeppelins étaient aperçus à Compiègne, prenant la direction de Paris, si bien qu'un seul arriva au-dessus de Paris. Un des Zeppelins lança une douzaine de bombes sur Paris, plusieurs ne faisant pas explosion et les dégâts étaient insignifiants. Sept ou huit personnes furent blessées, dont une sérieusement. L'autre Zeppelin jeta des bombes dans la banlieue parisienne, les dégâts occasionnés furent très légers. Des différentes places installées contre les attaques de ce genre, des projecteurs fouillaient le ciel, et une escadrille d'avions se mettait à la chasse des Zeppelins, malheureusement, le brouillard très épais empêchait la poursuite.

A la suite de ces événements, il semble que le raid des Zeppelins a été complètement raté. La population a été très calme, et a montré plus de curiosité que de frayeur. En s'en retournant, les Zeppelins incendièrent une douzaine de bombes incendiaires sur Compiègne, mais les dégâts furent insignifiants. Trois bombes ont été jetées sur Ribecourt et sur Dreuilcourt, au Nord de Compiègne, sans aucun résultat. A l'annonce de l'arrivée de Zeppelins, toutes les lumières de la capitale furent éteintes et seuls les projecteurs fouillaient le ciel. Des milliers de curieux attendaient les résultats des opérations, mais à cause du brouillard, personne ne vit rien. Les bombes jetées sur Paris sont tombées sur le quartier des Batignolles et dans les rues Du Long et Des Dames, aucune maison n'a été détruite. Deux bombes ont fait explosion entre Suresnes et Puteaux. Huit bombes ont été jetées sur Asnières, où trois personnes ont été blessées. Une bombe a provoqué l'incendie d'une maison à Neuilly, mais le feu a été rapidement éteint, et personne n'a été blessé. Une bombe après avoir traversé le toit d'une maison à Lagarenne, tombait dans une "nursery", presque tous les meubles étaient détruits, mais par bonheur, aucun des enfants fut blessé.

Deux femmes demeurant rue Pocard, à Levallois-Perret, ont réussi à s'échapper au moment où une bombe démolissait leur maison. Deux jeunes gens tombés dans la cave, et couverts par les débris de la maison, étaient

saillés par les pompiers. Aucune de ces dix personnes n'a été blessée. Découvert par le projecteur du mont Valérien, un des Zeppelins était bombardé par un des canons spéciaux, et s'enfuyait à grande vitesse. En résumé, cette attaque a été repoussée grâce à une organisation parfaite de défense, et si le brouillard n'était dissipé, le travail de nos aviateurs et de nos canons auraient été certainement plus efficace.

En résumé, cette attaque a été repoussée grâce à une organisation parfaite de défense, et si le brouillard n'était dissipé, le travail de nos aviateurs et de nos canons auraient été certainement plus efficace.

En résumé, cette attaque a été repoussée grâce à une organisation parfaite de défense, et si le brouillard n'était dissipé, le travail de nos aviateurs et de nos canons auraient été certainement plus efficace.

En résumé, cette attaque a été repoussée grâce à une organisation parfaite de défense, et si le brouillard n'était dissipé, le travail de nos aviateurs et de nos canons auraient été certainement plus efficace.

### ALLEMAGNE, AUTRICHE

Attaques des français repoussées à Lorette, Le Mesnil et Reich Ackerkoff

LES RUSSES DELOGES DU PORT DE MEMEL EN PRUSSE ORIENTALE.

SUR LA RIVIERE SAN, LES AUTRICHIENS ONT REMPORTE UNE VICTOIRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, 22 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général allemand publié aujourd'hui, déclare: Une nouvelle attaque, ayant pour but de prendre les positions allemandes dans la région de Lorette, a eu lieu la nuit dernière; cette attaque a été repoussée. Une autre attaque de nuit au Nord de Le Mesnil, dans la région Champenoise, a été sans succès. Toutes les tentatives françaises pour reprendre le terrain perdu à Reich Ackerkopf ont échoué. Durant la journée d'hier, les Russes ont été chassés de Memel, port sur la mer Baltique, en Prusse Orientale, après une escarmouche au Sud de la ville et une bataille très acharnée dans les rues de la ville. Sous la protection des troupes, des bandes russes ont pillé les propriétés allemandes de Memel. Des convois de marchandises et de meubles ont été envoyés au delà de la frontière. Un rapport spécial sur ces pillages sera publié ces jours-ci. Au Nord de Mariampol, les attaques russes ont été repoussées avec des grandes pertes. A l'Ouest de la rivière Orzy, près de Jadnorosak, au Nord-Est de Przasnysa, et au Nord-Ouest de Ciachanow, les attaques de jour et de nuit ont été rendues nulles par notre artillerie. Pendant ces combats nous avons capturé 420 prisonniers.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Vienne, 22 mars. — Le ministère de la guerre a publié aujourd'hui le communiqué officiel suivant: Dans les monts Carpathes, durant la journée de samedi, il y a eu des violents combats sur le front entre la passe Usok et la pente de Koniscrna. Dans la nuit du 20, des troupes ennemies ont essayé par surprise de prendre plusieurs de nos positions. Ces attaques ont toutes été repoussées avec des pertes très élevées pour l'ennemi. Le lendemain, les Russes renouvelèrent leurs attaques et à certains endroits la bataille continua. Une forte armée russe a attaqué nos positions sur la rivière San, près de Smolnik, ainsi que nos retranchements de Pagnoy. Cette attaque a été repoussée, et nous avons fait 1,070 prisonniers. Sur les autres parties du front, il n'y a rien à signaler.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétersbourg, 22 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, annonce: Du milieu du Niemen, l'avance Russe continue avec succès. Sur les autres parties du front, sur les rives droite et gauche de la Vistule, ainsi que dans l'Est de la Galicie, il n'y a aucun changement. Dans les monts Carpathes, nous avons obtenu des succès considérables dans les régions de Svidnik et de Smolnik, où nous avons occupé plusieurs positions importantes de l'ennemi. Les troupes russes ont capturé 2,400 prisonniers, y compris 46 officiers, deux canons et cinq mitrailleuses. Toutes les attaques de l'ennemi dans les voisinages d'Usok et de Munkacs ont été repoussées. Près de Przemysl, la bataille continue avec acharnement. Sur le front Ouest de la forteresse, nous avons capturé le village de Krassinski. Tout autour de la forteresse la garnison a été repoussée de ses retranchements de campagne et est maintenant dans la forteresse elle-même. Le rapport officiel de l'état-major russe de l'armée du Caucase, publié aujourd'hui, déclare: Nous avons repoussé le mouvement offensif turc le long de la côte de la Mer Noire. Dans le district de Tchouk, les Turcs ont été repoussés au-delà d'Artvin. Dans la région comprise entre Arda-

nutch et Olti, les troupes turques battent en retraite dans la direction de l'Ouest. Dans la vallée d'Alashgerd, nous avons capturé deux importantes positions turques.

REUNION DES DIRECTEURS DE LA "PENNSYLVANIA RAILROAD".

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Philadelphie, 22 mars. — A l'assemblée des directeurs de la "Pennsylvania Railroad" qui a eu lieu dans notre ville aujourd'hui, une proposition a été faite aux actionnaires pour augmenter le capital de la compagnie de \$40,000,000. Les actionnaires ont aussi voté d'absorber la ligne principale des subsidiaires, et ont approuvé la bataille engagée par la "Pennsylvania" contre toutes les autres compagnies de chemin de fer de cet état et de l'état de New Jersey, pour la révocation de la loi des ouvriers.

Philadelphie, 22 mars. — Une dépêche de Rome déclare que la marine italienne a été considérablement renforcée par l'arrivée de deux sous-marins dans le temps, portant au total les forces militaires aériennes italiennes à 300 aéroplanes et à vingt dirigeables. L'"ECHO de Paris" publie aujourd'hui, avec réserves sur la vérité de l'article, qu'un télégramme de Milan annonce que tout commerce est suspendu entre l'Italie et la Dalmatie. Le même télégramme déclare que le commandant de la flotte italienne a annoncé son intention d'arrêter tous les navires dans la mer Adriatique ayant à bord des approvisionnements pour l'Autriche. Les lois contre l'espionnage et contre la contrebande, qui ont été adoptées hier au Sénat (seulement deux voix contraires), seront soumises au roi, qui les acceptera sans aucun doute, les lois seront ensuite publiées dans un décret royal.

### FRANCE ET RUSSIE

Tranchées perdues, puis reconquises à Notre-Dame de Lorette

VICTOIRES FRANÇAISES DANS L'ARGONNE.—COMBATS A LA BAIONNETTE A BAGATELLE.

SUCCES DES SOLDATS DU CZAR DANS LES CARPATHES ET EN CAUCASIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 22 mars. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: Les tranchées perdues dans la journée de samedi dernier. Toutes ces tranchées ont été reprises hier par nos troupes. A la Boisselle, au Nord-Est d'Albert, la guerre souterraine continue. Après avoir fait sauter une des galeries de l'ennemi, nous avons occupé l'excavation produite par l'explosion. Durant la journée de dimanche, la ville de Reims a reçu environ 55 obus. Dans la région de l'Argonne, nous avons infligé deux défaites à l'ennemi. Près de Bagatelle nous avons fait sauter trois mines et deux compagnies de nos troupes ont immédiatement occupé les tranchées en partie détruites, de l'ennemi; en dépit des contre-attaques furieuses des Allemands, nos troupes ont maintenu leurs positions. A cinq cent mètres de cette place, l'ennemi après avoir fait sauter deux mines et bombardé nos positions, s'élança dans une attaque à la baïonnette sur nos retranchements d'un front d'environ 250 mètres. Après un violent corps-à-corps, nos assaillants, en dépit de renforts reçus, étaient repoussés. Notre artillerie se mettant de la partie, l'ennemi fut contraint de se retirer avec des pertes énormes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétersbourg, 22 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, annonce: Du milieu du Niemen, l'avance Russe continue avec succès. Sur les autres parties du front, sur les rives droite et gauche de la Vistule, ainsi que dans l'Est de la Galicie, il n'y a aucun changement. Dans les monts Carpathes, nous avons obtenu des succès considérables dans les régions de Svidnik et de Smolnik, où nous avons occupé plusieurs positions importantes de l'ennemi. Les troupes russes ont capturé 2,400 prisonniers, y compris 46 officiers, deux canons et cinq mitrailleuses. Toutes les attaques de l'ennemi dans les voisinages d'Usok et de Munkacs ont été repoussées. Près de Przemysl, la bataille continue avec acharnement. Sur le front Ouest de la forteresse, nous avons capturé le village de Krassinski. Tout autour de la forteresse la garnison a été repoussée de ses retranchements de campagne et est maintenant dans la forteresse elle-même. Le rapport officiel de l'état-major russe de l'armée du Caucase, publié aujourd'hui, déclare: Nous avons repoussé le mouvement offensif turc le long de la côte de la Mer Noire. Dans le district de Tchouk, les Turcs ont été repoussés au-delà d'Artvin. Dans la région comprise entre Arda-

nutch et Olti, les troupes turques battent en retraite dans la direction de l'Ouest. Dans la vallée d'Alashgerd, nous avons capturé deux importantes positions turques.

REUNION DES DIRECTEURS DE LA "PENNSYLVANIA RAILROAD".

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Philadelphie, 22 mars. — A l'assemblée des directeurs de la "Pennsylvania Railroad" qui a eu lieu dans notre ville aujourd'hui, une proposition a été faite aux actionnaires pour augmenter le capital de la compagnie de \$40,000,000. Les actionnaires ont aussi voté d'absorber la ligne principale des subsidiaires, et ont approuvé la bataille engagée par la "Pennsylvania" contre toutes les autres compagnies de chemin de fer de cet état et de l'état de New Jersey, pour la révocation de la loi des ouvriers.

Philadelphie, 22 mars. — A l'assemblée des directeurs de la "Pennsylvania Railroad" qui a eu lieu dans notre ville aujourd'hui, une proposition a été faite aux actionnaires pour augmenter le capital de la compagnie de \$40,000,000. Les actionnaires ont aussi voté d'absorber la ligne principale des subsidiaires, et ont approuvé la bataille engagée par la "Pennsylvania" contre toutes les autres compagnies de chemin de fer de cet état et de l'état de New Jersey, pour la révocation de la loi des ouvriers.

Philadelphie, 22 mars. — A l'assemblée des directeurs de la "Pennsylvania Railroad" qui a eu lieu dans notre ville aujourd'hui, une proposition a été faite aux actionnaires pour augmenter le capital de la compagnie de \$40,000,000. Les actionnaires ont aussi voté d'absorber la ligne principale des subsidiaires, et ont approuvé la bataille engagée par la "Pennsylvania" contre toutes les autres compagnies de chemin de fer de cet état et de l'état de New Jersey, pour la révocation de la loi des ouvriers.

### L'ITALIE SE PREPARE

Intervention imminente de ce Royaume dans la guerre

RUPTURE DE RAPPORTS DE COMMERCE AVEC L'ALLEMAGNE ET LA DALMATIE.

TROUPES AUSTRO-ALLEMANDES SE HATENT VERS LA FRONTIERE D'ITALIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 22 mars. — Une dépêche de Rome déclare que la marine italienne a été considérablement renforcée par l'arrivée de deux sous-marins dans le temps, portant au total les forces militaires aériennes italiennes à 300 aéroplanes et à vingt dirigeables. L'"ECHO de Paris" publie aujourd'hui, avec réserves sur la vérité de l'article, qu'un télégramme de Milan annonce que tout commerce est suspendu entre l'Italie et la Dalmatie. Le même télégramme déclare que le commandant de la flotte italienne a annoncé son intention d'arrêter tous les navires dans la mer Adriatique ayant à bord des approvisionnements pour l'Autriche. Les lois contre l'espionnage et contre la contrebande, qui ont été adoptées hier au Sénat (seulement deux voix contraires), seront soumises au roi, qui les acceptera sans aucun doute, les lois seront ensuite publiées dans un décret royal.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 22 mars. — Une dépêche de la "Giornale d'Italia" de son correspondant de Trieste déclare que 40,000 hommes de troupes autrichiennes et allemandes ont traversé la ville se rendant sur la frontière italienne.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Londres, 22 mars. — Le "Central News" déclare aujourd'hui que le gouvernement italien a arrêté le trafic des trains avec l'Allemagne par la route de la Suisse.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 22 mars. — Les citoyens de nationalité autrichienne et allemande habitant en Italie, ont été prévenus par leurs consuls respectifs à avoir à quitter le sol italien le plus tôt possible.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétersbourg, 22 mars. — Le rapport officiel de l'état-major général russe publié aujourd'hui, annonce: Du milieu du Niemen, l'avance Russe continue avec succès. Sur les autres parties du front, sur les rives droite et gauche de la Vistule, ainsi que dans l'Est de la Galicie, il n'y a aucun changement. Dans les monts Carpathes, nous avons obtenu des succès considérables dans les régions de Svidnik et de Smolnik, où nous avons occupé plusieurs positions importantes de l'ennemi. Les troupes russes ont capturé 2,400 prisonniers, y compris 46 officiers, deux canons et cinq mitrailleuses. Toutes les attaques de l'ennemi dans les voisinages d'Usok et de Munkacs ont été repoussées. Près de Przemysl, la bataille continue avec acharnement. Sur le front Ouest de la forteresse, nous avons capturé le village de Krassinski. Tout autour de la forteresse la garnison a été repoussée de ses retranchements de campagne et est maintenant dans la forteresse elle-même. Le rapport officiel de l'état-major russe de l'armée du Caucase, publié aujourd'hui, déclare: Nous avons repoussé le mouvement offensif turc le long de la côte de la Mer Noire. Dans le district de Tchouk, les Turcs ont été repoussés au-delà d'Artvin. Dans la région comprise entre Arda-

nutch et Olti, les troupes turques battent en retraite dans la direction de l'Ouest. Dans la vallée d'Alashgerd, nous avons capturé deux importantes positions turques.

REUNION DES DIRECTEURS DE LA "PENNSYLVANIA RAILROAD".

### LOUISIANE ET MISSISSIPPI

Dépêches télégraphiques donnant le compte rendu de nouvelles intéressantes

LOUISIANE.

Double Noyade. Plaquemine. — Un homme blanc, Walter Berger, et un nègre, Charles Johnson, se sont noyés au camp de Wilbert, dans la paroisse Ouest de Baton-Rouge. Un an de détention. Vidalia. — E. W. Warren et P. A. B. Warren ont été accusés de l'assassinat de T. Smith, planteur, ont plaidé aujourd'hui en non-culpabilité. Volonté Volés. Gibsland. — Des voleurs sont entrés avec effraction dans le bureau des passagers de V. S. & P., mais ne trouvant aucun butin. Ils fracturèrent le tiroir caisse, mais celui-ci était vide. Promenade Tragique. Morgan City. — Les jeunes Vinning amusaient dans un canot sur le petit bayou Wax, quand l'embarcation chavira et les enfants furent précipités dans l'eau. La jeune Emily Vinning, âgée de 3 ans, se noya, mais son frère, âgé de 6 ans, et sa sœur, âgée de 17 ans, réussirent à se sauver. Incendie. Thibodaux. — Le feu a éclaté dimanche dans la propriété de McCulla, 102 rue E. Deuxième, qui était occupée par H. J. David. Détail curieux. M. David venait d'emménager dans cette maison à la suite de la destruction de la sienne par un incendie le mois dernier. Réunion Catholique. Thibodaux. — Les Chevaliers Catholiques et les Chevaliers de Colomb ont célébré leur communion annuelle dimanche dans l'église St-Joseph. Une messe spéciale et un sermon ont été donnés par le révérend MacCreary. Un déjeuner a été servi dans la salle St-Joseph. Accusé de Meurtre. Monroe. — Wesley Platt a été arrêté accusé d'avoir tué son frère, le capitaine William Platt du steamer "Clipper". Le meurtre aurait eu lieu à 10 milles de cette ville, sur la rivière Ouachita. Nouveau Pont. Bogalusa. — Le pont en construction sur la crique Adams sera bientôt terminé. Le pont a 180 pieds de long. Grave Accident. Shreveport. — Pour éviter une autre automobile, F. W. Williams, chauffeur faisait faire une brusque embardée à sa machine, une des roues se détacha, et l'auto se retourna. James Bostick, âgé de 22 ans, a été tué, Aubrey Wyatt, blessé très sérieusement, J. C. Beatty, et le chauffeur se tiraient de l'accident avec quelques égratignures. MISSISSIPPI. Pour l'Exposition. Jackson. — Il a été définitivement décidé qu'un train spécial des produits du Mississippi sera envoyé à San Francisco.

Incendie. Thibodaux. — Le feu a éclaté dimanche dans la propriété de McCulla, 102 rue E. Deuxième, qui était occupée par H. J. David. Détail curieux. M. David venait d'emménager dans cette maison à la suite de la destruction de la sienne par un incendie le mois dernier.

Reunion Catholique. Thibodaux. — Les Chevaliers Catholiques et les Chevaliers de Colomb ont célébré leur communion annuelle dimanche dans l'église St-Joseph. Une messe spéciale et un sermon ont été donnés par le révérend MacCreary. Un déjeuner a été servi dans la salle St-Joseph.

Accusé de Meurtre. Monroe. — Wesley Platt a été arrêté accusé d'avoir tué son frère, le capitaine William Platt du steamer "Clipper". Le meurtre aurait eu lieu à 10 milles de cette ville, sur la rivière Ouachita.

Nouveau Pont. Bogalusa. — Le pont en construction sur la crique Adams sera bientôt terminé. Le pont a 180 pieds de long.

Grave Accident. Shreveport. — Pour éviter une autre automobile, F. W. Williams, chauffeur faisait faire une brusque embardée à sa machine, une des roues se détacha, et l'auto se retourna. James Bostick, âgé de 22 ans, a été tué, Aubrey Wyatt, blessé très sérieusement, J. C. Beatty, et le chauffeur se tiraient de l'accident avec quelques égratignures.

MISSISSIPPI. Pour l'Exposition. Jackson. — Il a été définitivement décidé qu'un train spécial des produits du Mississippi sera envoyé à San Francisco.

(Suite 5ème Page.)